## **Niederschrift**

Zur öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates (OB) Rodenbach am 12. Dezember 2011

Anwesend: Wenzel, Anja

Koch, Volker Schneider, Bernd Roth, Martina Brando, Markus Bahner, Ingrid

Entschuldigt: Wenzel, Ulrich

Tagesordnung:

Sitzungsbeginn 20:00 Uhr

06/019 Änderung der Straßenbezeichnung im Ortsteil Rodenbach

Der Ortsbeirat empfiehlt als Straßenbezeichnung die Verwendung "Am Kerlesweg".

Der Antrag wurde einstimmig so gefasst.

Der ursprüngliche Bauantrag der Familie Heppner hatte schon damals die Bezeichnung "Am Kerlesweg". Aus Kostengründen wurde damals seitens der Gemeindeverwaltung auf die Verwendung des Kerlesweges verzichtet und das Grundstück Heppner bekam die Adresse Taunusstraße 3a.

Durch den Neubau der Familie Hammel bekommt dieses Grundstück heute die Bezeichnung Taunusstraße 3A und für die Familie Heppner wird eine Änderung erforderlich.

Der neue Straßenname macht eine Reihe Änderungen von Dokumenten erforderlich, die erhebliche Kosten nach sich ziehen. Der Ortsbeirat empfiehlt die Übernahme der Kosten durch die Gemeinde, da diese Änderung durch die frühere Entscheidung der Gemeindeverwaltung erforderlich wird.

Der Antrag wurde einstimmig so gefasst.

06/020 <u>Mitteilungen und Anfragen</u>

OV Wenzel informiert zur Stellungnahme zur Geschwindigkeitskontrolle "Große Gasse". Der OB Rodenbach ist enttäuscht über diese Antwort und empfiehlt den betroffenen Anwohnern durch entsprechendes Parken zur Verkehrsberuhigung selber bei zu tragen.

Sitzungsende 21:00 Uhr

gez.

- M. Brando -Schriftführer gez.

- A. Wenzel -Ortsvorsteherin